Chenderfiir

Sonntag, 22. September um 10.30 Uhr in der Kirche in Langnau





Auf dem Heimweg findet der Bär drei leckere Pilze im Wald. Sein Freund, das Wiesel, schmort sie sogleich in der schweren Pfanne. Doch dann haben die beiden ein Problem: Drei Pilze für zwei? Wie soll das gehen?

Teilen ist manchmal gar nicht so einfach. Gemeinsam wollen wir nach guten Möglichkeiten suchen und natürlich auch singen, beten und fröhlich sein.

Wir laden alle Kinder im Vorschulalter und ihre Begleitpersonen zu dieser Chenderfiir zum Thema "Wir wollen teilen" herzlich ein.



Wir freuen uns auf Euch und bis bald

TEAM CHELE FÖR CHEND

Simone Studer, Alexandra Kneubühler